



深谷市立花園幼稚園 令和2年9月1日

1 か月の夏休みはあっという間に終わり、いよいよ今日から 2 学期がスタートしました! みんなに会える 日を楽しみにしていました!夏休みは、楽しく過ごすことができましたか?今年は、梅雨明けが遅く、夏休 みスタートとともに暑くなりましたね。暑さに負けず、元気に過ごせましたか?

2 学期はたくさんの行事を行う予定です!行事を通して、友達と協力したり、自信がついたり…と子供た ちの達成感や成長を感じることができたらいいなと思っています☆ 2学期も温かいご理解とご協力をお願 い致します!

☆9月18日(金)引き渡し避難訓練☆

大規模災害を想定した緊急時に備え、引き 渡し避難訓練を行います。つきましては、9 月 18 日は全員 2 時降園になりますので、お 間違えの無いようにお願い致します。

*詳細は別紙にて配布致します。

☆祖父母会について☆

9月16日(水)に予定していた祖父母会は、 残念ながら中止になりました。しかし、子供たち と一緒に素敵なプレゼントを用意する予定で す!心を込めたプレゼントをつくりたいと思っ ていますので、楽しみにしていてくださいね♪

☆除草作業☆

暑い中、除草作業をしていただき、ありが とうございました。園庭がとてもきれいにな りました!きれいになった園庭で、2 学期も たくさん、子供たちと一緒に遊びたいと思い ます♪

ご協力、ありがとうございました。

☆お知らせとお願い☆

- 9月2日(水)から給食を開始します。エ プロンを忘れずに持ってきてください。
- 9月3日(木)は発育測定です。女の子で 髪の毛が長い子は、下の方で結んできてく ださい。
- お子さんの持ち物(衣類も)の名前が薄く なっている方は、再度記入をお願い致しま す。
- ・着替え袋と通園鞄の中にそれぞれ、名前の 書いたビニール袋を入れてください。また、 ティッシュとハンカチをポケットに入れて 持ってきてください。
- 運動会の練習が始まります。水筒を毎日忘 れずに持ってきてください。



☆なおこ先生の夏休みエピソード☆

今年の夏休みは、遠出することができず、家で 過ごす時間がたくさんありました。何か家ででき ることをしよう!と思ったのですが、今年の夏は 暑すぎて…

結局、クーラーの効いている部屋で愛犬のこむ ぎちゃんと一緒に遊びました!私の携帯の写真フ ォルダには、こむぎちゃんのかわいい写真や面白 い写真でいっぱいになりました♡



